

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Notas de actualidad

Ha sido muy bien acogida por las entidades católicas la idea de interesar del ministro de Instrucción pública que sea obligatoria la enseñanza de la Religión en los estudios del Bachillerato. Sabemos que son ya varias las entidades que estudian la mejor manera de hacer llegar al señor Silió su petición, y que muchos padres de familia se dirigen al ministro en razonadas instancias.

Agnus entitadas no se limitan a la petición indicada, sino que se unen a todas las súplicas que hizo al señor Silió la Asociación católica de jefes y padres de familia de Madrid, en el Mensaje que poco ha le entregaron, referente a las reformas de la segunda enseñanza, si bien especialmente demandan se le dé la debida importancia a la Religión en los Institutos.

La Delegación catalana de la Liga africana española se ha reunido en Barcelona para tomar acuerdos relacionados con la próxima Conferencia que en Londres ha de decidir el futuro político de Tánger.

La Liga africanista sienta el principio de que España no puede admitir, en el pleito que ha de suscitarse en Londres, otro fallo que aquel que adjudique Tánger a la zona del protectorado español en Marruecos.

Esa ciudad debe quedar bajo el pleno dominio español.

La Delegación catalana de la Liga africanista ha tomado el acuerdo de realizar una intensa propaganda en favor de los ideales españoles en Africa. De ello, lo más saliente, será un manifiesto al país, exponiendo el estado de la cuestión y especificando nuestros derechos sobre Tánger y la organización de un ciclo de conferencias, aportando el mayor número de datos y conocimientos, para que el país esté suficientemente ilustrado sobre la materia.

Merece plácemes por esa campaña la Delegación catalana de la Liga africanista española.

Con relación al expediente de responsabilidades de la catástrofe de julio, parece que el Gobierno, al conocer la labor del general Pizarro, no se muestra propicio a someterlo a la discusión de las Cortes, pues daría lugar a debates inoportunos e inconvenientes.

Se dice que en el expediente figuran como responsables 108 jefes y oficiales y ningún general.

En la Cámara francesa está discutiéndose un asunto importantísimo para la acción vecina: el proyecto de rearmamento. La tendencia general de todos los oradores es la de tener un ejército suficiente para contrarrestar los efectivos alemanes en el caso de una agresión.

Las fuerzas que el ministro de la Guerra considera necesarias para tal objeto, son 475.000 hombres, que en 1928 podría reducirse a 420.000. El citado ministro se declara partidario del servicio en filas de un año, pero afirma que el servicio transitorio de diez y ocho meses es indispensable.

Excelentes son cuantas medidas tome Francia para su seguridad y garantía de la paz europea, pero creemos que tan eficaces como estas cautelas y preparaciones, habieran sido otros medios que apartaran de los Imperios Centrales enconos y recelos. En los Tratados de paz es donde las naciones deben hacerla duradera y lo imposible alteración.

Prueba de ello, las palabras de la «Gaceta General Alemana», que en síntesis afirman que aquella nación está conforme en cumplir las obligaciones que le impone el Tratado de Versalles, pero que no quiere convertirse en una colonia francesa.

Cuesta mucho sostener un Tratado excesivamente duro; la serenidad es más barata.

DR. R. DE LINARES

Consulta de Medicina general y especial de enfermedades de los ojos.

De 12 a 2 y de 4 a 6

Gisbert n. 1.1.º. Teléfono 334

De Sociedad

Los que viajan

Regresó de la Corte don Luis Poch. —Ha marchado a Soller (Palma de Mallorca) en uso de licencia, el farmacéutico de aquella ciudad don José Serra Pastor, soldado de cuota del batallón expedicionario de Palma número 61.

Notas varias

El próximo lunes a las cinco de la tarde se verificará en la parroquia castrense de Santo Domingo, el matrimonial enlace de la bella y distinguida señorita Asunción Ferri Izquierdo con el joven comerciante de esta plaza don Ginés Ibáñez Sánchez.

Los nuevos esposos serán apadrinados por el padre del novio don Salvador y la madre de la novia doña Margarita Izquierdo.

Por adelantado enviamos a los nuevos esposos nuestra enhorabuena.

En la Parroquia Castrense, han contraído esta mañana los indisolubles lazos del matrimonio el sargento de esta Comandancia de Artillería don Francisco García Salas con la bella señorita María Martínez Díez.

Por el reciente luto del novio la boda se ha celebrado en familia, saliendo seguidamente de viaje.

Enfermos

Se encuentra enfermo nuestro compañero en la Prensa don Miguel Pelejo.

Letras de luto

A los dos años de edad, ha subido al Cielo la preciosa niña María del Milagro Kindelán y Núñez, hija del Jefe del Aeródromo de Los Alcázares, comandante don José Kindelán.

Acompañamos a sus padres en la pena que en estos momentos les embarga.

Esta noche y sucesivas, a las 7 y 1/2, en la iglesia de Santa María, dará una conferencia para caballeros el elocuente orador P. Diego Navarro.

De la guerra

Para cubrir bajas

En el tren de las siete de la mañana de hoy, han marchado a Almería, desde donde saldrán para Melilla, veinte soldados del Regimiento Infantería «Sevilla» que van a incorporarse al batallón expedicionario del referido regimiento para cubrir bajas.

Una comisión de jefes y oficiales, bajó a la estación para despedirlos.

Regimiento Sevilla

Relación de encargos que salen hoy fecha para Melilla.

De Madrinas de Guerra

Un paquete para el soldado José Moano Martínez, de la señora del Coro-

no Fajarlo.

Otro para el soldado Eulalio Blanco Gómez, de la señora doña Caridad Carrero de Blázquez.

Otro para el soldado Francisco Mercado Zafra, de la señorita Lolita Bas.

Otros encargos

Un paquete para el soldado Antonio Felicer Hernández.

Otro para el coraceta Francisco Bravo Vives.

Otro para el soldado José García Vaso.

Otro para el a téroz don Cristóbal Montojo.

Otro para el sargento José Anorte.

Otro para el soldado Juan Bernal Pérez.

Otro para el soldado Manuel Carrión Ochoa.

Otro para el capitán don Antonio Sintas Travesi.

Representante de la Casa Constructora de Calzado de don Francisco Rodríguez, don Gregorio Martínez ha hecho entrega de su comisión en la última construcción, importante setecientas cincuenta pesetas para que se distribuyan en tres premios de cincuenta cincuenta pesetas que con el nombre de premios de los Calzados Rodríguez se entregará a los tres que más méritos tengan de entre los cabos y soldados de el Batallón Expedicionario de este Regimiento y cuyos nombres se publicarán cuando se efectue la distribución.

En nombre de todo el Regimiento el coronel hace presente su agradecimiento a la patriótica obra realizada por el señor don Gregorio Martínez.

Los encargos que se recibían hasta el próximo martes saldrán ese mismo día para Melilla.

PRIMAVERA

Del invierno pasaron los rigores y brindando vigor y lozanía, te presentas, gentil, con la alegría del trinar de los pájaros cantores.

Ofrécete al campo el césped sus verdores, horas la noche va cediendo al día y forman un conjunto de armonía pájaros, luces, rosas y colores.

Del año esta estación es esperada con fruición entusiasta y verdadera, pues es por el mortal la más ansiada

y con justa razón apetejada, que no es en sí tan solo Primavera sino la primavera de la vida.

Julio Hernández.

Hace cuarenta años

Noticias publicadas por «El Eco de Cartagena» en tal día como hoy

Ha fallecido de una penosa enfermedad, el niño Francisco Colmena Méndez, esta tarde a las 5 ha sido conducido el cadáver a su última morada.

—Tenemos entendido que el modesto y aventajado profesor de música don Ricardo Manzanao ha escrito una excelente marcha que reúne al buen gusto de la época, el carácter tradicional de las que han llamado la atención en nuestras antiguas procesiones de Semana Santa; parece que será ejecutada por la orquesta del teatro que bajo la dirección de dicho maestro ha de acompañar a la Virgen el próximo Miércoles y Viernes Santo.

EL PÚBLICO

puede adquirir actualmente una infinidad de artículos corrientes, en condiciones ventajosísimas de precio en ocasión de las

REBAJAS DE PRECIOS

que realizan

los Almacenes de Tejidos

Isaac Gutiérrez

CARTAGENA

MURCIA

Mayor, 55

Trapería, 8, 10 y 12

Información

de Marina

Varias noticias

Se autoriza al contralmirante de la Armada don Francisco Barreda Miranda para fijar su residencia en Madrid.

—Se nombra comandantes de los guardacostas números 1, 2 y 3 a los capitanes de corbeta don Camilo Molins Carreras, don José Contreras Rodríguez y don Guillermo Díez Aris-Salgado, respectivamente.

—Idem segundos comandantes de los ídem, ídem, a los alféreces de navío don Antonio Núñez Rodríguez, don José María Pazas Fernández y don Ramiro Núñez de la Puente, respectivamente.

—Idem segundo Comandante de la provincia marítima de Tenerife al capitán de corbeta don Aurelio Arriaga Adam.

—Idem ayudante de la comandancia de Marina de Cádiz el capitán de corbeta don Francisco Calvo Pino.

—Idem ayudante interino de la comandancia de Marina de Tenerife al comandante de Infantería de Marina don Enrique García Sánchez, y de la de Tarragona al comandante don Cándido Díez Muntero.

—Se aprueba nombramiento de profesor de los alféreces de fragata-alumnos embarcados en el acorazado «España» a favor del teniente de navío don Manuel Pasquín Flores.

—Se convoca a exámenes de oposición para cubrir 10 plazas de aspirantes de Ingenieros en la Academia del Quiero.

—Se declara pensionada la cruz de 2.ª clase del Mérito Naval que posee el capitán de corbeta don Manuel Sánchez Barcasategui.

FOTOGRAFIA

Para tener un magnífico retrato visite usted a CASAU OSUNA, 3

Venta de aparatos y material fotográfico de todas clases

Hidroaviones a Marruecos

Según dicen personas bien enteradas, ayer tarde se recibieron órdenes en el Aeródromo de Los Alcázares del Ministerio de la Guerra, para que estuviera lista para marchar a Marruecos la escuadrilla de hidros que manda el capitán aviador don Roberto White.

Se compondrá esta de ocho aparatos y su marcha tendrá lugar de mañana a pasado.

Banco Hipotecario de España

Préstamo sobre fincas rústicas y urbanas; al 6 por 100 anual, con plazos de 5 a 50 años.

Agente, administrador y apoderado general en la provincia

FRANCISCO RUBIO VERA

Muralla del Mar, 58. Teléfono 847

CARTAGENA

NOTAS DE SPORT

El foot-ball

Levante F. C. de Murcia, 0
Infantería Marítima, 4

El partido más interesante y el más bonito que he visto en lo que va de temporada, fué el jugado por estos dos equipos.

Fui a Murcia, y mi estancia en esta hermosa Capital coincidió con este partido. Con objeto de que nuestros lectores y aficionados asiduos al fútbol sepan cómo se jugó, voy a reseñarlo brevemente.

Comenzaré dando las gracias a los señores que componen la Directiva del «Levante F. C.» en nombre propio y en el de los jugadores de Marina, por la distinción que nos guardaron y por la serie de consideraciones que para nosotros tuvieron.

El campo en que se verificó el encuentro, estaba lleno completamente, y según nos dijeron había poco personal en comparación de cómo suele verse cuando hace buen tiempo. Pero llovió y por muy poco no se suspendió el encuentro.

Todo lo que dijéramos del público sería poco. No pudo ser más imparcial. Aplaudían las jugadas de unos y otros y hasta se puede decir que gritaban a los suyos cuando faltas algunos cometían.

El juego desarrollado por ambos equipos fué estupendo. Todos lo hicieron perfectamente. El Levante F. C. jugó horrores. Estaba compuesto por muy buenos muchachos que son jugadores notabilísimos.

Fué encargado de arbitrar el señor Servet, haciéndolo muy bien.

El Infantería de Marina llevó su equipo completo.

Yo nunca le ví jugar tan bien; en unión en el juego, la combinación, los pases cortos, etc., en fin, que no sé cómo se las arreglaron para jugar.

Fueron largamente ovacionados a la salida del campo hasta la fonda en que se hospedaban.

Después del partido, paseando por la población, fueron siempre seguidos de los murcianos que los felicitaban y obsequiaban.

Se alinearon de la siguiente manera:

Gid
Mateu Torres
Orpinell, Giner, Soler,
Malé, Llorente, Monforte, Riés, Querol
M. L.

Amalio Pérez Plaza

MÉDICO DE LA ARMADA

Especialista en partos y matris.—Tratamiento de las enfermedades venéreas sífilíticas
Consulta de Medicina general
de 12 a 1 y de 3 a 6

Casa de Martínez (Detrás del Ayuntamiento) 2.ª derecha

JUNTA de Protección a la Infancia

Número 40, calle de...